



En la fotografía superior, el hospital La Paz de Madrid. Sobre esta líneas, a la izquierda, el doctor Ramón Peces. A su lado, Matilde Cortés.

Sobre la posibilidad de que el médico nefrólogo estuviera siendo remunerado por el INSALUD sin trabajar, Félix Arce se refiere, con cierta ironía, en los siguientes términos: "Si mirásemos lo que cobran sin trabajar muchos, ¡qué sorpresa nos llevaríamos!". De todos modos, explica que la actual situación de Muñoz Sánchez es la de un médico en comisión de servicio que trabaja en el hospital La Paz de Madrid.

Ante el cese, que sirvió para que el doctor Ramón Peces reemplazara a Muñoz Sánchez, la gestión de Arce se dirigió a estudiar la posibilidad de reubicar al cesado en el hospital de

Valdepeñas, pero como esto no fue posible se destinó en comisión de servicio al hospital La Paz de Madrid, donde, actualmente, trabaja, siempre según la versión de Arce.

●●● "HABLE CON LA PAZ"

El responsable de la Sanidad en la provincia de Ciudad Real asegura que hace unos días habló con el hospital La Paz de Madrid y recibió la confirmación de que se encontraba en este hospital trabajando.

Todo sería, aparentemente, normal, si no fuera porque la Dirección del hospital La Paz

JEI doctor Jesús Muñoz Sánchez vive en el extranjero desde finales del año pasado, según ha manifestado su hermano.

confirmó personalmente a esta revista, el pasado lunes día 31 de Enero, que el doctor Muñoz Sánchez, independientemente de lo que diga Félix Arce, no trabaja ni ha trabajado en los últimos años en el centro hospitalario madrileño.

Concretamente, la información facilitada por la dirección del hospital La Paz desmiente categóricamente que el médico nefrólogo haya trabajado allí durante el periodo posterior que recoge el certificado firmado por Félix Arce (octubre de 1992) y añade que la última relación laboral con Muñoz Sánchez se remonta a 1990.

No obstante, el director del hospital Gutiérrez Ortega de Valdepeñas, Javier Lozano, ha explicado que "el doctor Jesús Muñoz cobra su retribución fija de este hospital y las guardias que realiza se le abonarán en el hospital La Paz, ya que a pesar de que es aquí donde tiene su plaza de Nefrología -hace años existió en Valdepeñas dicho servicio- se encuentra en Madrid en comisión de servicio porque el INSALUD ha estimado que allí sería más aprovechable".

Preguntado sobre la posibilidad de que Muñoz estuviera cobrando sin trabajar, Lozano sostiene que "sería de escándalo que yo le siguiera pagando a este señor y se encontrara en su casa o de vacaciones".

●●● LA FAMILIA

En este sentido, el hermano del médico Jesús Muñoz Sánchez ha indicado que el doctor no trabaja, en la actualidad, en el hospital La Paz de Madrid, ni en el Alarcos de Ciudad Real, ni en el Gutiérrez Ortega de Valdepeñas, puesto que "desde finales de año se encuentra en el extranjero".

Asimismo, el hermano de Muñoz Sánchez comenta que, en su casa, no tienen noticia de cuándo volverá a España y alude a que "creo que se encuentra en Turquía buscando trabajo, aunque, en realidad, no tiene un lugar fijo de residencia".

Igualmente, incide en que